



9月に入ったものの、まだまだ夏のような暑い日が続いています。子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。最近つかまり立ちができたり、スプーンや手づかみで自分で上手に食べることができたり、カップを持ってお茶を飲んだり、一緒に手遊びをしたり…。色々なことができるようになって毎日成長を感じています。これからも子どもたちと一緒に色々なことをして楽しく過ごしていきたいなと思っています。 堤



~おしらせ・おねがい~

* 運動会は**10月14日(土)**です。園の2階保育室でする予定です。詳しくは後日お知らせします。
* 活動が活発になってきたり、お友だちとのかかわりがふえてきましたので爪は短くしておいてください。



水遊びが大好きなもも組さん。先日、食紅で色水遊びをしました。できた水の色を見て、メロンジュースできた！バナナジュースだよ！といろんなジュースを思い浮かべる子どもたち。後日、色水を氷にしてフローズンペイントをしました。はじめは冷たくてうまくつかめなかった子も、氷が溶けて紙がきれいに滲みはじめるときれいなお絵かきを楽しんでいました。

まだまだ暑い日が続きます。熱中症に気を付けながら、元気に過ごしていきたいと思います。ご家庭でも【早寝・早起き・朝ごはん】体調管理をお願いします 八島



○朝・夕の気温が下がってきてても、日中は暑いことが多いです。長袖は着ず、薄手の上着などで調節してください。
○運動会の練習や、お散歩などの活動が始まります。動きやすい服と靴で登園しましょう。
○9月初旬はプール・水遊びをします。水着の準備と健康観察カードの記入を引き続きお願いします。



暑い日が続いた8月。子どもたちは、突然の雨や雷など、夏ならではの自然現象を窓から見ていました。それぞれ個人差はありますが、お話しが上手になってきましたね。友だち同士で会話する姿が見られるようになりました、自分の思いを一生懸命に伝えてくれる姿に成長を感じる毎日です。日中は暑いものの、朝夕はだいぶ過ごしやすくなっています。体調管理にはじゅうぶん配慮しながら、積極的に体を動かすなどして、楽しむ過ごしていきたいと思います。



プール遊び、毎回楽しみにしている子どもたち。遊びがダイナミック♪

